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PREFACE PREFACE 

The maps and charts contained in this Reference Paper 
describe the geographical distribution of agriculture in Canada. 
The generalized types of farming map serves to,locate the main 
type of feu:ming areas and the dot maps show the concentration 
and dispersion of crop acreages and live stock numbers. Other 
aspects of agriculture are illustrated on chart and hatch maps. 

The graphic descriptions, based on data published in the 
1951 Census reports, were prepared by the Economics Division, 
Canada Department of Agriculture with the assistance of the 
Census Division, Dominion Bureau of Statistics. The maps and 
charts were processed by the Art and Photography Unit of the 
Information Service, Canada Department of Agriculture and the 
Drafting Unit of the Administration Division, Dominion Bureau 
of Statistics. 

Les cartes et les graphiques contenus dans le present Docu­
ment de reference d^crivent la repartition g^ographique de 1'agricul­
ture au Canada. La carte illustrant les types communs d'exploitation 
agricole • situe le principal type de secteur agricole et les cartes de 
points indiquent la concentration et la dispersion des superficies en 
culture et du nombre de bestiaux. l e s graphiques et les cartes 
hachures illustrent d'autres aspects de I'agriculture. 

Les descriptions graphiques, fondles sur les donnees publi^es 
dans les rapports sur le recensement de 1951, ont 6t€ pr6parees par 
la Division de I'dconomie rurale du ministere t6d6ral de I'agriculture 
en collaboration avec la Division du recensement du Bureau f^d^ral 
de la statistique. Les cartes et l es graphiques ont 6t6 prfepar^s par 
la Section du dessin et de la photographie du Service d'information 
du ministere federal de I'agriculture et la Section du dessin, de la 
Division de 1'administration. Bureau federal de la statistique. 
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FARM POPULATION AS A PER CENT OF TOTAL POPULATION 

POPULATION AGRICOLE EN POUR-CENT OE LA POPULATION TOTALE 

C A N A D A , 1 9 5 1 
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CATTLE KEPT FOR BEEF 
I D O T : 5 0 0 HEADS 

BOVINS OE BOUCHERIE 
I P O I N T : 5 0 0 TETES 

CANADA , 1951 





HENS AND CHICKENS 
I DOT: 20 ,000 BIROS 

POULES ET POULETS 
I POINT: 20,000 TETES 

CANADA , 1 9 5 1 
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